Para: Ancianos y diáconos de la iglesia.

De: Santos Palacios Mendieta evangelista en la iglesia de Cristo Granada, Nicaragua.

Reporte de trabajo. Mes de Septiembre.

Mis amados hermanos mi trabajo en esta ocasión es el siguiente:

### Iglesia de Cristo en Granada.

Estamos trabajando en estudios doctrinales y temas de reflexión para animar a los hermanos, porque la situación que se vive en el país esta muy tensa y hay mucha zozobra tanto que algunos hermanos se están yendo a Costa Rica, otros están sacando a sus hijos jóvenes del país; otros por el temor y la falta de trabajo que no tienen empleos, a veces en el día domingo alguien les ofrece hacer algún trabajo y entonces toman el tiempo, pero los más maduros siguen adelante a pesar del estado de cosas que suceden. Granada es una ciudad que vive del turismo y por esta razón pocas personas están trabajando.

## Reuniones en mi casa, Managua.

Las reuniones continúan. los miércoles, impartiendo la enseñanza doctrinal; y, el primer día de la semana, las reuniones las está haciendo mi hijo Daniel Palacios y otro varón mayor de edad. Esto es solo cuando yo ando viajando a otras congregaciones.

### Colaboración con Iglesia en León

Desde algún tiempo estoy visitando una congregación en los campos de la ciudad de León, esta iglesia local está compuesta por campesinos y se mantienen firmes, pero necesitan la enseñanza doctrinal. El predicador que tienen no tiene casi el tiempo necesario para atenderles. Él trabaja como taxista con carro rentado, estoy haciendo lo que puedo para ayudarles, tienen lugar propio para reunirse y eso es una buena ventaja para ellos, pido sus oraciones para ellos y este servidor en el caso de mi salud.

# Iglesia en Masaya.

He estado colaborando con estos hermanos en las clases doctrinales, el predicador Francisco José Martínez también sigue colaborando con nosotros en Granada, y en este mes que sigue empezaremos de nuevo el trabajo evangelístico.

Ruego sus oraciones por nuestro país y para este su servidor.

Su hermano y servidor Santos Palacios Mendieta.

For: Elders and deacons of the church.

From: Santos Palacios Mendieta, evangelist in the Church of Christ in Granada, Nicaragua.

Work report. September.

My beloved brothers, my work on this occasion is as follows:

Church of Christ in Granada.

We are working on doctrinal studies and reflection topics to encourage the brothers, because the situation in the country is very tense and there is so much anxiety that some brothers are going to Costa Rica, others are taking their young children out of the country; others because of the fear and lack of work that they do not have jobs, sometimes on Sunday someone offers to do some work and then they take the time, but the more mature ones keep going despite the state of things that happen. Granada is a city that lives on tourism and for this reason few people are working.

Meetings in my house, Managua.

The meetings continue. On Wednesdays, giving doctrinal teaching; and, the first day of the week, the meetings are being done by my son Daniel Palacios and another male of legal age. This is only when I am traveling to other congregations.

#### Collaboration with Church in León

Since some time I am visiting a congregation in the fields of the city of Leon, this local church is composed of peasants and they stand firm, but they need doctrinal teaching. The preacher they have does not have nearly enough time to attend to them. He works as a taxi driver with a rental car, I am doing what I can to help them, they have their own place to meet and that is a good advantage for them, I ask for their prayers for them and this server in the case of my health.

Church in Masaya.

I have been collaborating with these brothers in the doctrinal classes, the preacher Francisco José Martinez also continues to collaborate with us in Granada, and in this next month we will begin the evangelistic work again.

I pray your prayers for our country and for this your servant.

His brother and servant Santos Palacios Mendieta.